

1町制施行(合併)10周年を迎えて本年、川根本町は、町制施行10周年という節目を迎えました。この10年間で2町の融和が図られ、魅力ある町が形成されの融和が図られ、魅力ある町が形成されの融和が図られ、魅力ある町が形成され

#### 町制施行(合併)10周年

【町長メッセージ】

充実させていきたいと考えております。感じていただけるようなプログラムを、な体験を通して「ゆとり」や「やすらぎ」を国内外に発信し、訪れる方々に、さまざま然や自然環境に育まれた生活文化を広くとが大切です。これからも、町の豊かな自(③の続き)





第65回全国茶品評会 カヌー大村朱澄選手 ロンドン五輪2012出場 個人入賞多数

# ②これまでの10年間を振り返って

4これからのまちづくり

## 3世界に誇る地域資源

一方のできた、茶農家の日頃の努力とりに励んできた、茶農家の日頃の努力とりに励んできた、茶農家の日頃の努力とのに励んできた、茶農家の日頃の努力とりに励んできた、茶農家の日頃の好き自然が、「ユネスコエコパーク」に登録されまが、「ユネスコエコパーク」に登録されまが、「ユネスコエコパーク」に登録されまが、「ユネスコエコパーク」に登録されまが、「ユネスコエコパーク」に登録されまが、「ユネスコエコパーク」に登録されまが、「ユネスコエコパーク」に登録されまが、「ユネスコエコパーク」に登録されまが、「ユネスコエコパーク」に登録されまが、「ユネスコエコパーク」に登録されまが、「ユネスコエコパーク」に登録されました。交流や連携を推りに対している。

### 川根本町の地方創生元年」と位置づけ、

### 全力でまちづくりに取り組んでいく

共に築いていきましょう。「心がふれあう感動のまるづくり」を川根本町のことを誇りに思うこれからも笑顔と活力があふれ、

個性、伝統や文化を含む地域資源に対す進していく上で、その地域が持つ多様な

る自覚、誇りを持ちその価値を生かすこ

「心がふれあう感動のまちづくり」を町では、「安心して住めるまちでり」、「農林業が元気で豊かな経験・自然を生かしたまちづくり」、「交流とふれあいのまちづくり」という3つの基本姿勢のもと、多くの皆さまとの協働・連携により持続的に栄える川根本町を削っては、当たる平成7年度を「川根本町の地方創生元年」と位置づけ、町民の皆さんとともに全力でまちづくりに取り組み、「希望が見える町」、「だれもが安心してまいります。

22 あなたと 2016 2021 2017 2020 2018 2019

